

## Medienmitteilung

Stiftung Heilsarmee Schweiz

Marketing und Kommunikation

Laupenstrasse 5 – 3008 Bern

Tel. +41 (0)31 388 05 91

info@heilsarmee.ch
heilsarmee.ch
Spendenkonto PC 30-444222-5

Bern, 12. Juli 2022

# Jahresbericht 2021 - Obdachlosigkeit und Sucht: Schreiben wir gemeinsam Geschichte.

Im Bewusstsein, dass die Pandemie die wirtschaftliche und persönliche Not vieler Menschen vergrössert hat, hat die Heilsarmee ihre sozialen Aktionen verstärkt und eine Kampagne zu zwei Themen gestartet: Sucht und Obdachlosigkeit. Davon erzählt ihr Jahresbericht 2021.

### 2021: Die sozialen Herausforderungen sind grösser als je zuvor.

Bekanntermassen hat die Pandemie die Situation von Menschen, die wirtschaftlich, sozial, psychologisch und spirituell an den Rand gedrängt werden, noch einmal verschlechtert. Einsamkeit, wachsende Armut und die Sehnsucht nach Sinn und Erfüllung im Leben sind in unserer Gesellschaft allgegenwärtig und nehmen zu, selbst unter jungen Menschen.

### Unsere Massnahmen gegen Obdachlosigkeit

Jeder Mensch hat seine eigene Geschichte, und das gilt selbstverständlich auch für Menschen, die auf der Strasse landen. Bei Obdachlosigkeit können unterschiedliche Faktoren wie unter anderem Arbeitsplatzverlust, Scheidung, Beziehungsschwierigkeiten oder Sucht eine Rolle spielen. Unsere Massnahmen zur Eindämmung der Obdachlosigkeit berücksichtigen diese Komplexität. Diese reichen von der Notaufnahme bis hin zu einer umfassenden Betreuung. «Housing First» in Basel will den Obdachlosen eine Basis bieten, damit sie wieder in der Gesellschaft Fuss fassen können. In unserer neuen Anlaufstelle «Le Passage» in Genf können sich unsere Gäste eine Auszeit nehmen, um wieder zu Kräften zu kommen und ihr inneres Gleichgewicht wiederzufinden.

Mehr dazu können Sie im Jahresbericht der Heilsarmee online erfahren: heilsarmee.ch/jahresbericht

#### Schreiben wir gemeinsam Geschichte.

Die Heilsarmee fördert Inklusion und Interdisziplinarität und stützt sich auf ihre Sozialdienste und Aktionen in den einzelnen Gemeinden, um allen Menschen eine ganzheitliche Betreuung anbieten zu können. In Winterthur beispielsweise ist es durch eine enge Zusammenarbeit zwischen den sozialen Einrichtungen und der Heilsarmee-Gemeinde gelungen, den Bedürfnissen der Menschen nach Sicherheit, einer Unterkunft und persönlichen Beziehungen nachzukommen und dabei die Sorgen und Wünsche der Einzelperson zu berücksichtigen.

#### Vielen Dank!

Werden auch Sie Teil der Lösung: Dank Ihrer Spenden, Ihres Interesses und Ihres Engagements schlagen wir gemeinsam neue Lebenskapitel auf und erfüllen die Bedürfnisse all jener, die obdachlos sind und sich eine sichere und sinnerfüllte Zukunft wünschen.

Und wir nehmen unsere Verantwortung ernst: Unser Finanzbericht deckt unsere sämtlichen Aktivitäten ab, angefangen bei unserem Hauptsitz in Bern bis hin zu den lokalen Standorten. Die detaillierten Zahlen sind dem konsolidierten Jahresabschluss 2021 entnommen.

Kontakt: Christine Volet | Tel. +41 (0)31 388 05 07 | christine.volet@armeedusalut.ch

Das weltweite Leitbild der Heilsarmee: Die Heilsarmee ist eine internationale Bewegung und Teil der weltweiten christlichen Kirche. Ihre Botschaft gründet auf der Bibel. Ihr Dienst ist motiviert von der Liebe Gottes. Ihr Auftrag ist es, das Evangelium von Jesus Christus zu predigen und in seinem Namen menschliche Not ohne Ansehen der Person zu lindern.